

## Un tour en vélo ... - Let's go Makan !

Écrit par Lydie

Lundi, 04 Juillet 2011 08:09

---

25 jours que nous sommes à Malacca, 25 jours de repos que nous attendions depuis pas mal de temps ... Du **vrai** repos, parce que on se rend compte finalement que rester 3 jours (ou plus !) dans une ville surchargée de trafic, bondée d'hôtels et de pièges à touristes ce n'est pas ce qu'il nous fallait !

Nous avons besoin d'être à la maison, de retrouver quelques repères et de reprendre notre souffle ... Après 15 mois de nomadisme intense, il était temps que l'on recharge nos batteries. Pas toujours facile de s'acclimater à une nouvelle culture, une nouvelle langue, une nouvelle monnaie, des nouveaux visages ... A chaque frontière, il faut tout recommencer à zéro et laisser le peu d'acquis derrière soi. Alors quand c'est tous les mois comme ça, au bout d'un moment on se sent complètement vidés et on a de la peine à trouver des objectifs qui pourrait nous faire maintenir le cap.



En arrivant à Malacca, nous savions que nous serions accueilli par le père de Huei Chern, la femme de Raphaël (voir article précédent) comme des membres de la famille (ou presque). Nous avons donc fait la connaissance de son papa Tan See Boon, ainsi que de sa tante et de son mari (Aye Lian, dit Kor-Kor)

## Un tour en vélo ... - Let's go Makan !

Écrit par Lydie

Lundi, 04 Juillet 2011 08:09

---

### Let's Go Makan !

Nos journées passent, et se ressemblent... Levés après 9h (bon ok, parfois c'est juste avant midi), on avale notre petit-déjeuner (quand il n'est pas trop tard), on réponds à nos emails, je glande sur Facebook et Eric essaie de remettre en marche son cerveau en bidouillant des trucs plus ou moins utiles pour le site web.

On profite aussi de la cuisine pour se préparer des bons petits plats pour notre repas du midi et puis vers 18h, quand tout le monde est de retour à la maison, on part manger (**makan** en Malais) Chaque soir depuis 25 soirs, on s'en met plein la panse. Restaurants chinois, pakistanais, malais, indiens ... Du porc sauté, des légumes, du tofu, des "roti chanai" (sorte de crêpes croustillantes servies avec une sauce au curry ou des bananes), des jus de carottes ou de pastèques, du tandoori, des mangos lassi, des nouilles sautées, des huîtres aux oeufs, des satay (brochettes de poulet ou de boeuf avec une sauce cacahouète divine) du poisson grillé ... etc, etc ... Nos 3 hôtes aiment manger, et se font un réel plaisir de nous trimbaler à travers la ville à la découverte d'un nouveau plat. Chaque soir ou presque, la discussion principale tourne autour de ce que l'on va manger (trajet aller) ou de ce qu'on va bien pouvoir manger demain (trajet retour) On compte le nombre de plat engloutis, (Tu es sûr d'avoir assez mangé ?) et on se bat pour payer l'addition (qui tourne souvent autour des CHF 15.- par soir pour 5 personnes (dont Eric et See Boon)

Ca va rassurer plus d'une personne, mais toutes ces orgies nous remplument ... On est déçu de ne pas avoir pensé à se peser en arrivant ici pour voir la différence en repartant ... Mais nos presque 10kg de perdus chacun par rapport à mars 2010 sont en train de réapparaître ! Il faudra qu'on songe à se remettre en selle avant de ne plus pouvoir se lever de notre chaise !

# Un tour en vélo ... - Let's go Makan !

Écrit par Lydie

Lundi, 04 Juillet 2011 08:09



# Un tour en vélo ... - Let's go Makan !

Écrit par Lydie

Lundi, 04 Juillet 2011 08:09

---



## Un tour en vélo ... - Let's go Makan !

Écrit par Lydie

Lundi, 04 Juillet 2011 08:09

---

